




Nos Maritimes ont défié les vents contraires, 
bousculé les pronostics, et bâti à Tribut 
une forteresse imprenable. Sept victoires 
de suite à domicile, des moments de bra-
voure, des retournements magiques… 
Cette saison a été belle, forte, vibrante. 
 
Mais rien n’aurait été possible sans vous. Vous 
qui avez rempli les tribunes, porté nos joueurs, 
chanté sans relâche. Vous étiez là dans les 
froids soirs d’hiver comme sous le ciel clair du 
printemps. Et vous avez créé des souvenirs à ja-
mais gravés, comme cette cantate à Jean-Bart, 
symbole d’une ville qui vibre pour ses couleurs. 
 
Ce soir, contre Laval, ce n’est pas qu’un match. 
C’est peut-être le droit de prolonger le rêve. Les 
playoffs sont à portée. Tribut pourrait encore 
frissonner une fois de plus. Et si c’était ça, la plus 
belle des récompenses : continuer l’histoire. 
 
Alors levons-nous encore une fois. Pour nos 
Maritimes. Pour notre fierté. Pour Dunkerque. 
 
À jamais Maritimes. À jamais unis.

Contre Vents & Marées

MARITIMES
Depuis 1909



Peux-tu nous parler de ton parcours personnel et 
professionnel jusqu’à ton arrivée à la tête de la section 
féminine de l’USLD ?
J’ai débuté mon parcours d’éducateur en 2006 au CGH 
au Bourdin, où j’ai pris en charge l’école de football. En 
2009, j’ai rejoint l’ESLD pour un premier passage de six 
saisons, jusqu’en 2015, durant lesquelles j’ai notamment 
encadré la pré-formation. Parallèlement à ces fonctions, 
j’étais également salarié du collège Guilleminot dans 
le cadre de la section sportive. Par la suite, j’ai rejoint 
l’US Saint-Omer pour trois saisons, où j’ai entraîné les 
U17, U18 et U19 en championnat de Ligue. J’ai ensuite 
pris la direction de Calais pour assurer la responsabilité 
des U19, avant de m’engager avec Aire-sur-la-Lys pour 
un cycle de cinq ans. J’y ai d’abord été éducateur des 
U17 Ligue, puis entraîneur adjoint de l’équipe première 
pendant trois saisons. Durant cette période, nous avons 
connu une montée, remporté la Coupe de la Ligue, et 
atteint un 1/32e de finale de Coupe de France. J’ai 
également occupé le poste de directeur sportif du club 
durant trois ans. Il y a bientôt deux saisons, le club m’a 
sollicité pour reprendre la responsabilité du pôle féminin.
Sur le plan professionnel, je suis salarié de la société DK 
Bus depuis maintenant dix ans, en tant que conducteur.

Qu’est-ce qui t’a motivé à t’engager dans le 
développement du football féminin à Dunkerque ?
Concernant ta deuxième question, plusieurs raisons 
m’ont motivé à m’engager dans le développement du 
football féminin. Tout d’abord, je connaissais déjà bien 
le club pour y avoir passé plusieurs années auparavant, 
et j’avais tissé de bons liens avec l’ancien président, 
qui m’a directement sollicité. Par ailleurs, je suivais le 
projet de loin et j’en avais entendu beaucoup de bien. 
Alors, lorsque l’opportunité s’est présentée de m’y 
investir pleinement, je n’ai pas hésité une seconde. Ce 
qui a aussi pesé dans ma décision, c’est que derrière ce 
projet, il y avait l’USL Dunkerque, un club auquel je suis 
particulièrement attaché. C’est donc tout naturellement 
que je me suis lancé dans cette aventure.

Quelle est ta vision pour la section féminine de l’USL 
Dunkerque à court, moyen et long terme ?
À court terme, mon objectif est de continuer à structurer 
ce projet et à le consolider sans précipitation, car il est 
encore jeune. Ayant vécu des expériences similaires 
dans d’autres clubs, je sais qu’il ne faut pas brûler les 
étapes. Pour cela, il est essentiel de s’appuyer sur des 
ressources humaines adéquates. Nous avons développer 
les postes spécifiques cette saison avec un analyste 
vidéo, entraîneur de gardiens et une kiné pour les U18 et 
Seniors. Nous explorons également des solutions pour 
la préparation athlétique. Mon souhait est de fournir à 
nos joueuses tous les outils nécessaires pour réussir et 
de progresser vers une professionnalisation graduelle. 
En parallèle, nous souhaitons collaborer avec les clubs 
avoisinants pour promouvoir le football féminin et établir 
de véritables partenariats.

En quoi le projet féminin s’intègre-t-il dans le projet 
global du club ?
Le projet féminin s’intègre au projet global de par les 
valeurs que nous partageons et la volonté de créer un 
socle commun que souhaite l’ensemble des responsables 
techniques du club sur la manière dont nous voulons 
former les jeunes. C’est pourquoi, je m’informe 
régulièrement afin de se rapprocher au maximum du 
travail déjà effectué chez les garçons. Les échanges sont 
très intéressants avec mes collègues.

Quels leviers aimerais-tu activer pour donner plus de 
visibilité à la section féminine ?
Concernant les leviers à activer pour valoriser le projet, 
je vais être transparent : je pense que nous faisons déjà 
beaucoup en interne pour en assurer la promotion. Que ce 
soit à travers nos actions solidaires, notre communication 
autour des matchs, des événements ou des tournois, le 
projet est régulièrement mis en lumière.
Aujourd’hui, je n’identifie pas forcément de levier 
supplémentaire à activer immédiatement. L’essentiel, 
c’est surtout de maintenir ce que nous avons mis en 
place que ce soit sur le plan sportif, social ou éducatif 
pour continuer à faire grandir le projet dans la durée. Et 
bien sûr, les résultats sur le terrain jouent aussi un rôle 
clé. Cette saison, par exemple, notre parcours en Coupe 
de France avec l’équipe première a permis de braquer un 
vrai projecteur sur le club et sur notre section féminine. 
Ce type de performance reste un excellent moyen de 
gagner en visibilité.
Quel bilan fais-tu des derniers mois de travail ?
Le bilan de ces derniers mois est globalement positif. 
Je tiens d’ailleurs à saluer le travail remarquable de 
l’ensemble des éducateurs et éducatrices tout au long 
de la saison. Leur investissement et leur engagement 
au service du projet sont exemplaires, et je les félicite 
sincèrement. Nous avons aujourd’hui une équipe 
encadrante compétente, impliquée et pleinement 
mobilisée. Chez les jeunes, les choses avancent dans le 
bon sens : les filles progressent à l’entraînement, et c’est, à 
mes yeux, le plus important. Les résultats sont cohérents, 
même s’ils ne sont pas toujours une priorité selon les 
catégories. Bien sûr, tout n’est pas parfait. On apprend 
tous les jours, et il y a encore des axes d’amélioration 
à explorer. Le seul vrai point d’insatisfaction concerne 
les résultats de l’équipe première, qui n’ont pas été à la 
hauteur des attentes cette saison. Le staff a pourtant tout 
mis en œuvre pour redresser la situation, mais cela n’a 
pas suffi.
Malgré cela, je veux retenir la dynamique globale et 
remercier chaleureusement tous ceux qui œuvrent au 
quotidien pour faire avancer le projet. La saison reste, 
dans son ensemble, positive.

Retrouvez l’interview en intégralité sur 
www.usldunkerque.com

Arnold Garez, responsable du pôle féminin de l’USL Dunkerque, dresse un bilan globalement positif de la saison. 
Il salue le travail et l’engagement des éducateurs et éducatrices, ainsi que les progrès observés chez les jeunes 
joueuses. Le projet continue de se structurer, avec des ambitions fortes sur la formation, la structuration d’une 
cellule de recrutement et le développement des pôles spécifiques. Si les résultats de l’équipe première sont en deçà 
des attentes, le projet reste en croissance, porté par des valeurs sportives, sociales et éducatives solides.

ARNOLD GAREZ
Responsable de la section feminine





C’est l’heure du dernier combat à domicile ! Ce soir, nos Maritimes 
ont besoin de tout votre soutien pour clôturer la saison en beauté. 
Ensemble, faisons vibrer Tribut une dernière fois et soutenons nos 
joueurs. Tous derrière nos couleurs, jusqu’au bout ! 

Malgré une bonne entame et plusieurs occasions franches, l’USL Dun-
kerque se retrouve menée à la pause après un penalty transformé par 
Troyes. Les Maritimes dominent la seconde période, avec notamment 
une frappe de Skyttä sur le poteau et de nombreuses situations dan-
gereuses. Le collectif dunkerquois montre de l’intensité, de la solida-
rité et de la maîtrise dans le jeu. Mais malgré tous leurs efforts, les 
hommes de Luis Castro s’inclinent sur la plus petite des marges.

Dunkerque s’incline d’un rien à 
Troyes (1-0)

Ce soir, dernier rendez-vous à Tribut ! 

LES NEWS
Joyeux anniversaire Geoffrey 
Kondo ! 
En ce jour de match, nous souhaitons un très 
joyeux anniversaire à Geoffrey Kondo, qui 
fête aujourd’hui ses 23 ans !

Adrian Ortolà à la rencontre 
des jeunes du lycée Angellier !
Ce lundi, les élèves de la section européenne 
espagnole du Lycée Angellier ont eu 
l’opportunité de vivre un moment privilégié 
avec le gardien maritime Adrian Ortolà. Dans 
une atmosphère conviviale, les jeunes ont pu 
échanger en espagnol avec le joueur lors 
d’une session de questions/réponses, avant 
de profiter d’une séance de dédicaces et 
d’une grande photo collective.

La pépite saoudienne 
s’acclimate 
Face à Grenoble, lors de la dernière rencontre 
à domicile, Muhannad Al Saad a inscrit son 
deuxième but en championnat depuis son 
arrivée en France en février 2025.



L’USL Dunkerque ouvre son appel à candidatures pour 
l’exploitation des espaces traiteur VIP et points de vente 
food & drinks du Stade Tribut dès 2025-2026 ! Entreprises 
intéressées, envoyez votre dossier avant le 7 mai 2025. 
Retrouvez les infos sur www.usldunkerque.com 

À quatre journées de la fin du championnat, 
le groupe U16 R1 occupe actuellement la 
première place, avec 5 points d’avance sur 
Compiègne. S’il reste encore du chemin à 
parcourir, les jeunes Dunkerquois sont bien 
placés pour continuer à jouer les premiers 
rôles dans la course à l’accession en U17 
Nationaux.

Aëla a 6 ans. Elle fait preuve d’un courage extraor-
dinaire face à une maladie cérébrale rare et grave. 
Pour continuer son traitement, sa famille a besoin de nous. 
 
Ensemble, aidons-la à aller mieux. 
Chaque geste compte. Chaque don 
est une chance de plus pour Aëla. 
 
Scannez le QR Code pour en découvrir 
d’avantage sur cette petite guerrière et 
participer à la cagnotte.

Appel à candidatures - Food & 
Beverage

Donnez votre avis sur l’USL 
Dunkerque en scannant le QR 
code ! 

Aëla notre guerrière 

L’USL Dunkerque dans la 
course aux U17 Nationaux

L’équipe réserve dans la 
course à la montée !
L’équipe réserve prend la tête de Ré-
gional 2 après une victoire 3-0 à domi-
cile dimanche, avec un doublé Benny 
Eguge et une réalisation de Luka Evrard !  
Prochain rendez-vous, ce dimanche à Lam-
bersart.





LES EFFECTIFS

QUELQUES CHIFFRES

GARDIENS
01. Ewen JAOUEN
16. Adrian ORTOLA
24. Ibrahim KONE

DÉFENSEURS
02. Alec GEORGEN
04. Nehemiah FERNANDEZ
13. Junior SENNEVILLE 
17. Bendjaloud YOUSSOUF
21. Geoffrey KONDO
23. Vincent SASSO
25. Nurio FORTUNA
26. Opa SANGANTE
27. Allan LINGUET
30. Abner FELIPE

GARDIENS
01. Maxime HAUTBOIS
16. Amjhad NAZIH
30. Mamadou SAMASSA

DÉFENSEURS
02. Théo PELLENARD
03. William BIANDA
05. Moise ADILEHOU
07. Thobaut VARGAS
15. Peter OUANEH
17. William KOKOLO
20. Amin CHERNI
21. Owen KOUASSI
23. Yohan TAVARES
25. Edson SEIDOU

USL Dunkerque
Coach : Luis Castro

Stade Lavallois
Coach : Olivier Frapolli

MILIEUX
05. Diogo QUIEROS
08. Maxence RIVERA
11. Alexi PITU
15. Antoine SEKONGO
20. Enzo BARDELI
22. Naatan SKYTTA
28. Ugo RAGHOUBER
31. Abdoullah BA
77. Muhannad AL SAAD

ATTAQUANTS
09. Kay TEJAN
10. Marco ESSIMI
18. Gaëtan COURTET
19. Yacine BAMMOU
80. Gessime YASSINE

29 Badez Ange MARCEL
39. Antony GONCALVES

MILIEUX
04. Jimmy ROYE
06. Sam SANNA
08. Titouan THOMAS
11. Lois MARTINS
19. Malik SELLOUKI
26. William BENARD
27. Jordan ADEOTI

ATTAQUANTS
09. Mamadou CAMARA
10. Kevin ZOHI
14. Jordan TELL
18. Malik TCHOKOUNTE
22. Sirine DOUCOURE

Laval a encaissé sept buts lors de ses deux derniers 
déplacements en Ligue 2 BKT (0-2 à Guingamp, 2-5 à 
Bastia), soit un de plus que lors de ses huit précédents.

Dunkerque n’a concédé aucun match nul à domicile 
en Ligue 2 BKT cette saison (12V 4D) et pourrait 
devenir la première équipe à ne connaître aucun 
score de parité à domicile lors d’une même saison 
dans la division depuis Marseille en 1994/95 (17V 4D).

7.0.



140C AV. DE PETITE-SYNTHE
59 760 GRANDE-SYNTHE

À PARTIR DU 01 MARS

ON DÉMÉNAGE !

FACE À DECATHLON





LUIS CASTRO PROLONGE L’AVENTURE 
DUNKERQUOISE !

L’USL Dunkerque continue de miser sur la stabilité et la continuité. Luis Castro, le stratège portugais, a prolongé son contrat d’une 
saison supplémentaire, jusqu’en juin 2027. Une décision logique au vu des résultats obtenus et de l’identité de jeu voulue par le 
club et appliquée par l’entraîneur depuis son arrivée.

Arrivé à Dunkerque à l’automne 2023, avec un projet clair et ambitieux, Luis Castro a transformé l’équipe en une formation re-
doutable. Alliant rigueur tactique et audace offensive, ses choix se sont révélés payants, comme en témoignent les huit victoires 
consécutives à domicile cette saison. Le tacticien a su exploiter au mieux les qualités individuelles de ses joueurs, misant sur 
jeunesse et profils d’expérience.

Cette prolongation est un élément clé pour la direction, qui souhaite pérenniser un projet sportif ambitieux. «C’est avec joie et 
fierté que nous annonçons avoir prolongé le contrat de Luis Castro jusqu’en 2027. La prolongation de contrat du notre coach ma-
ritime s’inscrit dans notre volonté de bâtir un projet solide et pérenne, fondé sur la continuité et l’ambition. De même que n’avons 
jamais douté du potentiel de Luis dans notre période difficile fin 2023, cette prolongation de contrat n’est pas seulement liée à 
notre formidable année 2024. Nous croyons fermement au potentiel de Luis Castro et à sa vision pour le club. Il est aujourd’hui 
un entraîneur reconnu et très sollicité ; c’est tous ensemble que nous continuerons à construire l’USL Dunkerque de demain ! », a 
déclaré le co-président du club, Selçuk Demir. Demba Ba, directeur sportif et co-président ajoute, » Nous sommes très heureux 
d’avoir abouti a la signature de Luis Castro, après des négociations faciles car la Luis et le club avaient la même volonté, celle 
de continuer ensemble. Nous continuons dans notre processus, qui est aujourd’hui le plus important. Lors de mon arrivée au 
club, ma volonté était, dans un premier temps, de développer et de mettre en place une identité de jeu qui était attractive dans 
laquelle les supporters se plaisent et se retrouvent. Je pense que lorsqu’on voit les tribunes de Tribut quasi remplies à tous les 
matchs, c’est un signe que nous faisons les bonnes choses, en allant dans le bon sens. Et pour moi, aller dans le bon sens, c’était 
continuer avec Luis dans la durée. »

Avec cette prolongation, Luis Castro entend poursuivre avec le club le virage opéré il y a un peu plus d’un an, celui des résultats 
amené par la qualité de jeu. Aussi, l’entraîneur portugais travaille activement au développement des jeunes talents. « Je suis très 
content de cette prolongation. Je me sens très bien à l’USL Dunkerque. La connexion est très forte avec tout le monde dans le 
club et aussi avec les supporters. Le club est promis à un grand futur, j’en suis convaincu. Pour l’année 2025, nous ferons au mini-
mum les mêmes performances qu’en 2024, avec l’envie de faire plus ! », a-t-il affirmé.

Au-delà des résultats, Luis Castro a su créer une véritable osmose avec le public dunkerquois. Les tribunes du Stade Marcel Tribut 
vibrent sous l’élan donné par cette équipe combative et spectaculaire.

Avec cette annonce, l’USL Dunkerque confirme sa volonté de s’inscrire dans une dynamique de progression. Les prochains mois 
s’annoncent exaltants avec comme objectifs le maintien de la cadence en championnat et la consolidation des bases du projet. 
Luis Castro, en homme de tête, est bien déterminé à poursuivre cette ascension.



Face à Pau, Enzo Bardeli a inscrit son cinquième but en Ligue 2 BKT cette saison, égalant 
Yacine Bammou au rang de meilleur buteur des Maritimes. Avec trois réalisations lors de 
ses trois dernières rencontres, Bardeli confirme sa grande forme depuis le début de saison.

De son côté, Bendjaloud Youssouf, de retour dans le onze de départ, s'est distingué en of-
frant sa première passe décisive de la saison.

ENZO BARDELI CO-MEILLEUR BUTEUR

 « Jean Bart, Jean Bart, salut à ta mémoire
De tes exploits, tu remplis l’univers

Ton seul aspect commandait la victoire
Et sans rival, tu régnas sur les mers

Jusqu’au tombeau, France mère adorée
Jaloux et fiers d’imiter sa valeur

Nous défendrons ta bannière sacrée
Sur l’océan qui fut son champ d’honneur

Jean Bart, Jean Bart, la voix de la patrie
Redit ta gloire et ton nom immortel

Et la cité qui te donna la vie
Erigera ta statue en autel (bis) »

CANTATE À JEAN-BART



PRÉSENTATION RAPIDE DE VOTRE ENTREPRISE, DE 
SON HISTOIRE ET DE SON IMPACT SUR LE TERRI-
TOIRE

Le match est parrainé par l’IBIS DUNKERQUE CENTRE et Le Mer-
cure Dunkerque Centre.
L’ibis possède 120 chambres, 2 salles de séminaire et un restau-
rant « Pia » de spécialité Italienne ouvert 7j/7 le soir. Il est situé à 
l’entrée du centre-ville et à proximité du port de plaisance.
Le Mercure de Dunkerque, ouvert depuis 2 ans et demi, possède 
89 chambres, 1 salle de séminaire et un Food Bar : le Rose Mary 
où vous pourrez profiter d’une agréable sur le port de plaisance 
dans un espace moderne et chaleureux.

OBJECTIFS DU PARTENARIAT ET QUELLES SONT LES 
DIFFÉRENTES ACTIVATIONS MISES EN PLACE ET 
PRÉVUES ?
L’ibis est partenaire depuis 8 ans de l’USLD et à le plaisir de 
prendre soin des joueurs et du staff les jours de match en les 
recevant pour leur mise au vert.

Nous nous mettons au service de l’équipe afin qu’il se prépare 
dans les meilleures conditions pour leur match.

QU’EST-CE QUI VOUS A MOTIVÉ À PARRAINER 
CE MATCH ?
Nous voulions marquer la confiance mutuelle entre le club et les 
hôtels et renforcer encore un peu plus notre soutien à l’USLD.

Et c’est avec plaisir que nous parrainerons ce dernier match de 
cette magnifique saison où nous avons tous rêvé avec l’USLD.

L’entreprise Ibis Mercure
A la découverte du parrain de la rencontre

QUEL LIEN ÉTABLISSEZ-VOUS ENTRE VOTRE EN-
TREPRISE ET LE FOOTBALL ?
Les services proposés par notre hôtel sont essentiels pour les 
équipes de sport. Nous nous mettons à leur service afin qu’ils 
puissent se concentrer sur l’essentiel : leur match et leur perfor-
mance. En se sentant à la maison nous espérons leur permettre 
d’être dans les meilleurs dispositions.

Dans les métiers de service comme les notre, et tout comme 
dans le sport, la cohésion et l’esprit d’équipe est important afin 
d’être le plus performant possible. 

QUE PENSEZ-VOUS DE L’ÉQUIPE CETTE SAISON ?
Nous avons vécu une saison incroyable, tant sur l’état d’esprit 
que sur la performance ! nous avons vécu des moments de joies 
et de bonheur magnifique !!!  Nous sommes très fiers d’eux ! 
BRAVO l’USLD !

QUEL MESSAGE SOUHAITEZ-VOUS TRANSMETTRE 
AUX SUPPORTERS ET JOUEURS ?
Courage pour les derniers matchs qui nous l’espérons vous em-
mènerons le plus loin possible ! Contre vents et marées tout est 
possible ensemble !

Dunkerque Dunkerque



Publicité

AMÉNAGEUR D’ESPACES PROFESSIONNELS
Nous réalisons votre projet d’aménagement dans sa 
globalité, de l’étude de faisabilité jusqu’à la pose, en 
passant par la révision des plans et l’ajustement des coûts.

192 rue de la Latte Prolongée
59223 RONCQ

03.20.03.00.68

boa-mobilier.fr

contact@boa-mobilier.fr



Les autres rencontres de la J33

Classement

FC Metz
FC Martigues

Amiens SC
EA Guingamp

Clermont Foot 63
SM Caen

Grenoble Foot 38
AC Ajaccio

Rodez AF
Paris FC
Pau FC
SC Bastia
FC Annecy
Red Star FC
ES Troyes
FC Lorient

vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18

FC Lorient
Paris FC
FC Metz

USL Dunkerque
EA Guingamp

Stade Lavallois
FC Annecy
SC Bastia

Grenoble Foot 38
Pau FC

ES Troyes AC
Amiens SC
AC Ajaccio
Rodez AF

Red Star FC
FC Martigues

Clermont Foot 63
SM Caen

32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32
32

21
20
17
17
16
14
13
10
12
10
12
12
11
9
9
9
6
5

6
7
5

12
13
11
10
8

13
10
15
16
15
13
14
19
15
21

+34
+20
+29
+7

+10
+7
-2
+5
-1

-10
+3
-13
-11
+2
-14
-23
-17
-26

68
65
61
54
51
49
48
44
43
42
41
40
39
37
36
31
29
21

62
52
58
46
52
42
37
39
39
36
34
34
28
52
35
27
26
29

5
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10
3
3
7
9

14
7

12
5
4
6

10
9
4

11
6
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39
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35
39
34
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31
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39
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50
43
55


